

Medienmeldung vom 15. Juni 2012

Gezielte Kontrolle des Schwerverkehrs

Im Rahmen einer gezielten Schwerverkehrskontrolle hat die Kantonspolizei in der vergangenen Nacht insgesamt 55 Fahrzeuge kontrolliert und mehrere Lenker angezeigt.

In der Nacht auf Freitag, 15. Juni 2012, hat die Kantonspolizei Solothurn eine gezielte Schwerverkehrskontrolle auf den Autobahnen A1 und A2 sowie auf der Autostrasse in Oensingen durchgeführt. Insgesamt wurden 55 Fahrzeuge einer genauen Kontrolle unterzogen. Gegen neun Fahrzeugführer werden Anzeigen eingereicht, unter anderem wegen Gewichtsüberschreitungen, ungenügendem Abstand, Vornehmen einer Verrichtung (Ablenkung) und Überlänge ohne Ladung.

Bei der koordinierten Aktion wurde die Kantonspolizei von einem Fahrzeugexperten der kantonalen Motorfahrzeugkontrolle und einem Team des Zollkreises I mit einem mobilen Fahrzeugscanner und einer Gepäck-Röntgenanlage unterstützt. Mit dem Fahrzeug-Scanner wurden insgesamt 10 Nutzfahrzeuge untersucht, um Auskunft zur Art des nur schwer zugänglichen Ladegutes und der Ladungssicherung zu erhalten. Die Kontrolle begann am 14. Juni 2012 gegen 18.30 Uhr und dauerte bis 1.30 Uhr.

Die Kantonspolizei Solothurn kontrolliert laufend den Schwerverkehr, vor allem auf den Autobahnen im Kantonsgebiet. Die täglichen Kontrollen werden punktuell mit koordinierten Aktionen ergänzt.